



La Agencia del Estado de México difundirá el Centenario de la USAL

El rector Hernández Ruipérez destaca la relación con el país americano

SALAMANCA
La Agencia de Noticias del Estado de México (Notimex) difundirá la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca en el año 2018 entre los medios de comunicación mexicanos, según la carta de intenciones firmada ayer entre el rector de la institución académica, Daniel Hernández Ruipérez, y el di-

rector general de la agencia, Alejandro Ramos, informa Ical.

Hernández Ruipérez afirmó que el acuerdo «permitirá dar mucha mayor visibilidad en México a las actividades que se celebran en el marco de la conmemoración del VIII Centenario», a través de la creación de un 'microsite' en la propia página de Notimex que permitirá «ser contenedor

de materiales audiovisuales y escritos en torno a la efeméride».

Durante la presentación del acuerdo, el rector de la Usal destacó que «la relación con México y sus universidades es particularmente importante» para la Universidad de Salamanca «por las relaciones históricas y cordiales de colaboración que mantenemos con ellas».